

夢を忘れず 抱き続けて

町内郵便局が小学校に寄贈



町内4つの郵便局が7月16日、南アフリカ共和国で行われたサッカーW杯の公式試合球「ジャブラニ」と同じデザインの子どもの4号ボールを7つ、町内小学校へ寄贈しました。ゆうちょ銀行は、同大会の協賛スポンサーとなったことを記念して、公式試合球のレプリカを全国の郵便局窓口で展示。町内の郵便局は「地域の子どもたちにもジャブラニを身近に見て楽しみ、サッカー

に親しんでもらえれば」との子どもたちへの思いから、地元小学校へ贈ることにしました。この日、瑞穂小学校を代表してボールを受け取ったサッカー部キャプテンの吉井峻大くんは、「ワールドカップを見て、僕もプロになりたいと思ったので、ボールをもらってすぐくうれい」と笑顔で話してくれました。

語り継がれる戦争の記憶 子ども平和コンサートを開催

子ども平和コンサートを開催

広島に原爆が投下され65年、同じ日の8月6日に大網白里子育て支援ネットワーク協議会による「子ども平和コンサート」が行われました。この子ども平和コンサート



▶当時の服を模した衣装を身にまとい語る中島氏

には、さまざまな年代の住民約130人が参加。投下された8時15分に参加者たちは、冥福を祈りながら犠牲者へ黙とうを捧げました。また、戦争体験語り部の集

いととして、戦争体験語り部の会の中島信夫さんが体験談を披露。過酷な戦場の様子や生きるための辛い暮らしの様子などが刻々と語られました。コンサート終了後に参加者の男性は、「改めて平和な日本を良く思えるが、海の向こうでは今も争いが行われている。平和のためにわたしたちに何が出来るか考えさせられるが、今後も、世界の平和を祈りたい」と語ってくれました。

チアダンスで中学生にエール

大網中学校で7月16日に行われた「部活動壮行会」に、明徳高校のチアリーディング部「ホッパーズ」が登場し、ダイナミックなチアダンスでエールを送りました。



▲迫力あるチアダンスを披露する明徳高校チアリーディング部

社会貢献を理論的に学ぶ

一市二町区長連合会総会を開催

市町行政の運営に協力寄与することを目的に、東金市と大網白里町、九十九里町の各区長が8月3日、町保健文化センターで一市二町区長連合会総会と研修会を開催しました。当日は、市長や町長、各議会議員などの来賓も含め、約100人が参加。総会では、長年にわたり連合会役員として活躍された8名の表彰状授

与式があり、本町では根本勝氏、白石憲正氏、片岡孝氏が表彰されました。

また、研修会では、NHK文化センター講師として活躍する渡邊一雄氏を招き、「ボランティアの本質」アメリカボランティア事件から学んだもの」をテーマに講演。日本とアメリカとのボランティアの考え方の違いや、アメリカでの慈善的社会貢献（フィ



ランスロピイ）との出会いについて語られ、大いに盛り上がりました。

夏休み子ども教室で宿題を攻略

宿題を攻略

退職した先生方等が、子どもたちの夏休みの学習支援をし、学力向上と異年齢交流を図る「夏休み子ども教室」が、今年も大網・増穂・白里の各会場で4日間ずつ開催されました。先生方の熱心な指導のもと、子どもたちは、ポスターや読書感想文など夏休みの課題に取り組みました。教室を終えた子どもたちは「ポスターが上手に描けた」「わからないところが先生が教えてくれた」と満足そうに話し、先生方も子どもたちの反応に、手ごたえを感じていました。



▲夏休みの宿題に取り組む子どもたち

図書室だより

◎歴史講座 (全3回)

3回シリーズの最終回です。今回だけの受講もできます。事前に申し込みください。
▶日時＝9月18日(土)14時～
▶会場＝保健文化センター3階ホール
▶演題・講師＝「山武郡合併史」・三浦茂一氏

◎今月の展示棚

『秋だ。スポーツを始めよう』
今年、千葉国体の年です。大網白里町は、「バレーボール競技少年女子種目」の開催地になっています。それにちなんで、バレーボールの本を中心にスポーツのガイドブックやスポーツ関連本を選びました。

◎おはなし会

▶日時＝9月4日(土)・18日(土)・25日(土) 14時30分～

▶会場＝図書室会議室

◎中部分室おはなし会

▶日時＝毎週水15時30分～

◎白里分室おはなし会

▶日時＝毎週木15時30分～

今月の図書室休室日

6日(月)・13日(月)・20日(月)・21日(火)・23日(木)・27日(月)・30日(木)

☎ (72) 8383

URL <http://www.library.oamishirasato.chiba.jp>



豊富な自然に輝く瞳

子供自然観察会



本町の小中川上流で7月29日、自然の大切さや美しさを再認識しようと、自然観察やまほうしによる子供自然観察会が行われ、夏休み中の子どもたち約20人が参加。水質調査を兼ねながら、川に住むサワガニやドジョウなどの生き物たちを探し、観察しました。